

Koramil 0824/02 Arjasa Dampingi Pelaksanaan Vaksinasi Warga Lansia dan Guru

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

May 17, 2021 - 19:42



JEMBER – Dalam rangka memutus rantai penyebaran covid 19, upaya pengawasan protokol kesehatan masyarakat, pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM), hingga ditingkat mikro, terus dilakukan oleh Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember beserta jajarannya, bahkan pelaksanaan vaksinasi kaum lansia dan guru juga terus dilakukan seperti pada Senin

17/05/2021, di Puskesmas Arjasa Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember.

Pelaksanaan pemberian vaksinasi covid 19 tersebut, merupakan pemberian vaksinasi dosis ke dua, yang diberikan kepada kaum lansia yang dianggap rentan terhadap resiko penyebaran covid 19.

Hadir pada kesempatan tersebut selaku pendamping diantaranya personel Koramil 0824/02 Arjasa sebanyak 2 orang, Polsek 2 orang, Satpol PP 2 orang serta petugas paramedis dari Puskesmas Arjasa sebanyak 6 orang, yang melayani pemberian kepada 180 orang warga lansia dan guru sekolah di Kecamatan Arjasa.

Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf Jarwo Adi Purnomo, usai kegiatan tersebut, dalam wawancaranya menyatakan, bawah kegiatan tersebut merupakan bagian dari upayamemutus rantai penyebaran covid 19, dengan memberikan vaksin tersebut diharapkan mampu mengoptmalkan kekebalan kelompok.

Sehingga mencegah penyebaran covid 19 dilingkungannya, seperti bapak ibu guru yang telah mendapatkan vaksin, sudah tidak khawatir dalam melaksanakan pembelajaran, namun demikian, meskipun vaksin sudah didapatkan, mereka tetap harus mematuhi protokol kesehatan, dengan bermasker, menjaga jarak dan lain-lainnya. Tegas Kapten Inf Jarwo Adi Purnomo.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan tersebut, dalam konfirmasi menyatakan, bahwa pemberian vaksin tersebut merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam melindungi masyarakat dari bahaya penyebaran covid 19, sehingga kita wajib turut serta mensukseskannya.

Untuk itu dengan kehadiran anggota, disamping membantu kelancaran dan keamanan, anggota juga dapat membantu memberikan pemahaman kepada masyarakat, bahwa vaksinasi tersebut aman dan halal, dalam rangka melindungi masyarakat dari bahaya penyebaran covid 19, serta agar masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**